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日前，美的空调为彻底打消消费者五

一前购买空调的疑虑，再次做出重大决定，

誓将优惠进行到底：优惠看得见，小一匹挂

机空调1599元，且还可再用现金券一张，有

现金券的消费者仅需1499元就可以将美的

空调搬回家，空调数量有限，赶快去抢购现

金券吧！

美的空调郑重承诺：

本次活动价格必低于“5.1惠民风暴”价

格100元以上（同一型号），否则美的空调将

给予双倍差额返还！本次活动使用现金券

可优惠100-1000元，机会不容错过，望安徽

父老乡亲速到美的空调专卖店或各大卖场

美的空调专柜购买现金券（购买价格5元/

张）。

美的空调更放心、丝丝清凉在你心

此次促销活动为了给消费者营造一个

比五一更舒适、更放心的购买环境与使用

环境，美的空调发动全省1000多家专卖店，

50余家大型旗舰店，提前开始整理库存与

安装工人，努力让消费者在第一时间享受

到美的空调为您带来的清凉。

近日，气温快速升高，颇有夏季的味

道，有些消费者已经提前早早的打开了自

家的空调，为此，美的空调决定提前开展促

销活动，让需要空调的消费者第一时间享

受到我们给你带来的优惠与清凉。试想，

如果您5.1买空调，由于五一期间购买空调

的消费者较多，必然导致安装不及时，在遇

到货源问题，等您使用到空调的时候有可

能都到了6月份，这样岂不是很美哉！

比五一更优惠，美的空调热烈祝贺商

之都国生电器胜利路店4月23日盛大开

业！ 王川

美的空调：“比五一还优惠”大型系列报道四：

1599元+现金券1张=1499元
——承诺比五一再优惠100-1000元

“未来5年，滨湖区的上市二手房源量将会达到

20000套，这是一个非常诱人的大市场。”位于滨湖世纪

城振徽苑的美诚地产房产经纪人，指着还在建设的滨

湖新区一栋高楼告诉记者，即将开通的轨道交通，极大

地拉近了滨湖与老城区的距离，“滨湖区变得不再那么

遥远。”

一位在某中介公司登记买房意向的市民说：“滨湖

二手房的房价跟合肥整体的房价水平相比低一些，虽

然目前没有私家车会显得远一点，但是以后有了轨道

交通就方便多了，去市区办事也方便很多。”

营家不动产置业顾问马钱旺介绍，在营家不动产

滨湖分店，出租的比例比市区要高。“在合肥，中介公司

一般都不重视出租，但滨湖这边，虽然买卖的成交量仍

然占很大的分量，但是出租仍然不可小视。”

未来，合肥房屋租赁、二手房市场区域化价格，将

被轨道交通打破。因此，业内人士建议，随着轨道交通

的开工建设，可以将目光投向距离市中心相对较远，但

交通便利、有轨道交通的地区，如轨道交通1号线将涉

及到的区域。滨湖区月租金价格与市中心相比，平均

要低200元至300元。轨道交通一旦贯通，老城区的房

租、二手房价格可能不再会“金贵”，业内人士认为。

合肥楼市将沿轨道交通向下、向周边延伸，让我们猜想：

合肥房价 沿轨道“飞”？
期盼已久的合肥轨道交通 1

号线1期工程，终于名正言顺地写

入了国家规划。

在楼市浓厚观望的气息下，

这一消息“出炉”是会让住宅销售

“火”起来，还是房价再“飞”起

来？是商业地产出现两种“合

肥”——一个地上，一个地下，还

是合肥人会有新的生活方式——

住到郊区，工作在市区？

昨日，业内专家为本报记者

的大胆猜想一一作答。

记者任金如

合肥楼市沿轨道交通的房价会应声而“涨”么？昨

日，专家都给出了否定的答案——涨的只可能是价值

空间，而非价格。

“轨道交通概念，短期内对楼市整体影响有限。”原

安徽地产研究中心负责人陈伟认为，在限购等强有力

的调控政策下，合肥楼市的价格波动不大，受影响的仅

仅是销量，光一个“轨道交通”概念能撼动房价几分？

但是，不可否认的是，对于轨道交通1号线沿线的

楼盘，这无疑是利好消息，能拉升销售量；对于滨湖、新

站不限购区域，是利好消息，可能产生量价齐升；对于

包河老城区的房价拉动有限，但会拉升销售量。长远

来看，轨道交通会延展合肥楼市的范围，让老城区和新

城区联动，可能会提升周边楼市的价值，也就是升值的

空间，陈伟认为。

合肥知名房地产营销专家郭红兵持相同观点，他

认为轨道交通沿线地带和辐射地区，势必会形成一个

房地产投资热点。在合肥的轨道交通还未揭开面纱

时，地产商们早就闻风而动，沿线楼盘就大打“轨道

牌”，在其楼盘广告中标明与轨道站的距离优势、升值

潜力等等，吸引广大置业者。

从国内外城市的经验来看，凡是轨道交通到的地方，

房价都有了一定上涨。郭红兵说，不过短期内拉升房价的

效果不会特别明显，从长远来看，轨道交通会对合肥楼

市未来5年、甚至10年的发展提供更广阔的空间。

“不要觉得远，等轨道交通开通了，从滨湖到老城

区只要几分钟。”听到了轨道交通获批的消息，昨日，市

民吴先生就向记者表达了这样的观点。

吴先生目前在城区市府广场附近的一家写字楼上

班，按理想状态，买的房子肯定是离老城区越近越好。

可是周边的房价让他无法承担，滨湖新区相对便宜的

房价让他看到希望，但滨湖新区实在太远了，坐公交车

一趟就要花一个多小时。“一旦轨道交通开通，这

就不是问题了。”

“未来，人们买房的选择将更加多元化。”中国

科技大学管理学院刘志迎教授表示，老合肥人买

新房的习惯是“选西南、不住东北”，这主要是和合

肥的工业布局和商业配套有关，而随着中环线的

贯通，合肥人又习惯于居住于中环以内，但轨道交

通时代的来临，无疑将打破合肥现有的居住格局，让

合肥人的居住密度向老城区以外发展，可能的趋势是新

城区成为合肥人的生活中心。

轨道交通畅通之后，两个上海，一个地上，一个地

下。去过上海的人，对于这一点应该明了。未来的合

肥，在轨道交通畅通之后，可能也将出现两种“模样”，

主要是商业地产的业态，会有一个地上，一个地下。

合肥步行街的最初规划者、省人大城建环资工委

副主任厉德才提出了一个想法，就是结合轨道交通开

发地下商城，将一部分地上商铺分流到地下。目前在

合肥，除了一些商场将负一楼开发用作经营超市之外，

真正利用地下空间的并不是很多。一直以来，合肥城

市地下空间的开发远远落后于武汉、长沙等兄弟城

市。

事实上，合肥目前拥有包括胜利广场、和平广场等

数个广场，而且目前轨道交通获批，完全具备了地下空

间开发的条件。去年，胜利广场迈出地下空间使用权

出让的第一步，也为合肥“向下”发展提供“范本”。

合肥要修轨道交通，厉德才认为这就是发展地下

商城的最好机会。“开发地下空间，一定要以商业设施

结合交通设施，连成线连成片，这是不二的选择。如果

像东京、北京、上海一样，开发地铁商城，顾客不想下去

也得下去。”
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